



Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2025

Anzug Christoph Hochuli und Konsorten betreffend Öffnung der Unterführung
Grenzacherstrasse für Velos/E-Bikes/Motorfahrräder

P215710

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christoph Hochuli und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Das Bau- und Verkehrsdepartement hat im Sommer 2024 Massnahmen zugunsten des Veloverkehrs auf der Grenzacherstrasse im Kreuzungsbereich mit der Schwarzwaldstrasse umgesetzt. Die dortige Veloroute ist damit attraktiver und sicherer geworden. Weiter wird untersucht, ob es machbar und zweckmässig wäre, die Unterführung entlang der Grenzacherstrasse nur für den Veloverkehr umzunutzen. Eine Umsetzung wäre nach Abschluss der Sanierung der Osttangente möglich, die seit Frühling 2025 und bis voraussichtlich im Jahr 2029 dauert.

